

Le Rédempteur

Journal Chrétien d'informations Générales N° 107 du Vendredi 26 avril 2024

ÉDUCATION NATIONALE :

Le mandarin, langue chinoise bientôt enseigné au lycée d'excellence Alassane



TALENTS REVELÉS 2023-2024

Les jeunes talents à suivre



FAITS DIVERS

Le présumé assassin de Vicky Martini, artiste coupé-décalé, interpellé



CHERTÉ DE LA VIE

Hausse du prix du kilogramme de la viande de bœuf sur des marchés





Le Rédempteur

Editeur:

Groupe de la Rédemption

Siège:

Cocody Riviera II

Directeur de publication:

Roland Monka

Rédacteur en Chef:

Roland Monka

Rédaction

Ablé Guy François

Déborah Goré

Emmanuel Koffi

Ont collaboré:

Guei Nicaise

Léonard Kacou

**Mise en page et
infographie**

Boni Kouassi

**Direction Marketing &
service commercial**

Jean - Arnaud

YOPOUGON

Le présumé assassin de Vicky Martini, artiste coupé-décalé, interpellé

Le présumé assassin de Vicky Martini, danseuse et artiste coupé-décalé, a été interpellé, selon une note de la direction générale de la police nationale publiée ce lundi 22 avril 2024.

La jeune femme a été retrouvée tôt ce lundi matin, poignardée à plusieurs reprises, dans son bistrot situé dans le quartier Koweit de la commune de Yopougon.

HORRIBLE MEURTRE

Selon les premières informations, cet horrible meurtre aurait été commis dans la nuit du dimanche au lundi 22 avril 2024, pendant la pluie torrentielle qui s'est abattue sur Abidjan, la capitale économique ivoirienne. Ce lundi, la direction générale de

la police ivoirienne informe, dans une note rendue publique, de l'interpellation du présumé auteur de ce crime crapuleux. Le suspect, répondant aux initiales de K.K.E et âgé de 18 ans, a été arrêté par le commissariat du 19e arrondissement et mis à la disposition de la direction de la police criminelle. À l'heure actuelle, aucune information précise sur les circonstances exactes de ce drame n'a été divulguée. Cependant, la note de la police indique que les enquêtes sont en cours pour faire la lumière sur cette affaire. Il est à souligner que ce meurtre intervient dans un contexte de recrudescence des crimes passionnels dans le pays. Le 1er avril dernier, un jeune homme a ôté la vie à Hanvo dans le département d'Aboisso, lui reprochant de vouloir le quitter pour un autre.

Hausse du prix du kilogramme de la viande de bœuf sur des marchés

Vous l'avez constaté depuis un bon moment, le prix du kilogramme de la viande de bœuf a augmenté sur le marché. Face à cette hausse, la BCR, la brigade de contrôle rapide du ministère du commerce et de l'industrie est allé pour la première fois, à l'assaut des grossistes véreux à l'abattoir de Port-Bouët, principal site d'approvisionnement de viande de bœuf. Le commandant de la BCR, Alexandre Koffi et ses hommes ont passé au peigne fin tous les boxes. Questionnent et interrogent...

La brigade a été alerté par l'association des bouchers sur le non-respect du prix du kilogramme de la viande de bœuf plafonné par le gouvernement à 2500F. Pris la main dans le sac, certains grossistes sont obligés de passer à l'aveu... Justement cette augmentation n'est pas sans incident sur le prix en détail de cette viande vendue dans les marchés... Cependant, Robert Konan, commissaire de la BCR s'est voulu formel quant au prix plafonné par le



gouvernement... La brigade a épinglé plus d'une trentaine de contrevenants. Des convocations leur ont été délivrées...

Denorah Gooré

CÔTE D'IVOIRE :

Un député demande "la constitution d'une commission d'enquête parlementaire sur la gestion de la filière café-cacao"

Le président du Front Populaire Ivoirien, Pascal Affi N'guessan a demandé "la constitution d'une commission d'enquête parlementaire sur la gestion de la filière café-cacao" dans un courrier adressé au président de l'Assemblée nationale a appris Abidjan, net ce mercredi 24 Avril 2024. Selon le Président Affi, plus de 10 ans après la mise en place par le gouvernement du "Conseil Café-Cacao", qui devrait servir d'organe de régulation et de stabilisation du développement de la filière, les résultats sont mitigés. Pour lui, « les résultats de ces nobles ambitions ont besoins d'être évalués » de ce fait, il a sollicité dans ce courrier, l'Assemblée Nationale pour «



commette une commission d'enquête parlementaire à l'effet de procéder à un audit de la réforme de la filière Café-Cacao notamment en ce qui concerne la pertinence et l'efficacité du cadre juridique et institutionnel, le mécanisme de la commercialisation

intérieure et extérieure du Café-Cacao ainsi que la gestion des ressources financières de la filière ». Pour renforcer sa position face à cette situation il a par ailleurs indiqué qu'« en raison de l'importance stratégique de la filière café-cacao dans l'économie nationale et la société ivoirienne, nos compatriotes sont attentifs à toutes les initiatives du Parlement qui permettront de consolider la transparence et la compétence dans la gouvernance de la filière ». Le prix du cacao bord champ est passé de 1000 FCFA à 1500 FCFA en Côte d'Ivoire mais ce prix suscite encore des débats.

R-S

2023-2024 : Les jeunes talents à suivre

Comme à chaque Coupe d'Afrique des Nations, c'est l'occasion pour bons nombres de joueurs prometteurs de se révéler aux yeux du monde. Et la rédaction Sport-Ivoire a donc décidé de sélectionner quelques-uns qui feront sûrement parler d'eux s'ils ont des minutes.

Simon Adingra, Ousmane Diomandé et Lamine Camara ne sont évidemment pas des inconnus. Ils sont déjà internationaux avec leur pays. De l'autre côté, il y'a Mohamed Amoura, Ismael Saibari qui montreront toutes leurs qualités. Ces joueurs, âgés de 20 à 23 ans, disputeront pour certains d'entre eux leur première phase finale de la CAN.



● Mohamed Amoura

Ex-baroudeur de l'Entente de Sétif, Amoura crève l'écran depuis son départ en Europe. Un peu dans le dur à Lugano, cet attaquant vif, rapide et adroit a décidé de poursuivre avec l'Union Saint-Gilloise, le club qui monte en Belgique. Mohamed Amoura devrait être la grande attraction de cette CAN, côté Fenecs. L'avant-centre excelle (16 buts, 2 passes décisives en 22 matchs) dans son club belge depuis deux saisons et a l'occasion de porter son équipe nationale dans une grande compétition. Il vivra donc sa deuxième expérience avec l'Algérie à la CAN après la débâcle de 2022 au Cameroun où les Verts avaient été sortis dès le premier tour

● Victor Boniface

Le nigérian affiche un point commun avec Mohamed Amour. Il est aussi passé par l'Union Saint-Gilloise (2022-2023) et les 17 buts inscrits qui ont suscité la convoitise des grands. Aujourd'hui en Allemagne avec le Bayer Leverkusen, il empile les buts. Il totalise 16 buts et 8 passes décisives en 23 matches. Convoqué

en septembre dernier, Boniface pourrait donc créer la surprise lors de cette joute continentale avec son talent de finisseur devant les buts.

● Lamine Camara

Le Messin sera l'une des grandes figures côté Sénégal. Ce milieu relayeur très prometteur a fait ses débuts en 2022 avec les A. Il a remporté le CHAN et la CAN U20. Compétitions au cours desquelles il a laissé exploser son talent. Il pourrait donc apporter et aider les Lions de la Téranga à réaliser le doublé.

● Simon Adingra

Avec l'équipe de la Côte d'Ivoire depuis un moment, il a fait partie d'un collectif fort. Simon Adingra a l'occasion encore une fois de confirmer tout le bien qu'on pense de lui. C'est l'un des hommes forts de Brighton actuellement. Tout comme Amoura et Boniface, il a joué pour l'Union Saint-Gilloise. Il disputera sa première compétition officielle avec les Eléphants.

● Ismael Saibari

Le milieu de terrain offensif évolue au PSV Eindhoven. Joueur technique, élégant et doté d'une grande qualité de passes, il évolue chez les Lions de l'Atlas depuis les U15. Il sera donc l'un des jeunes à suivre durant la compétition. Grâce à ses qualités, il pourrait donner plusieurs options à Walid Regragui. Il est international marocain depuis septembre.

● Ousmane Diomandé

Formé OS Abobo, le jeune défenseur sera certainement l'une des attractions de la CAN. En peu de temps, il est devenu l'une des pièces maîtresses de l'arrière-garde de la sélection nationale. Auteur de son premier but avec les Eléphants de Côte d'Ivoire samedi dernier contre la Sierra-Leone, Ousmane Diomandé pourrait briller lors de sa première CAN avec les Eléphants.

Chamade YAH

ÉDUCATION NATIONALE :

Le mandarin, langue chinoise bientôt enseigné au lycée d'excellence Alassane Ouattara de Grand Bassam



Le ministre de l'Éducation nationale et de l'alphabétisation, Mariatou Koné et l'ambassadeur de la Chine en Côte d'Ivoire, Wu Jie ont signé le lundi 22 avril 2024 à Abidjan un protocole d'accord sur le recrutement d'un enseignant de mandarin au lycée d'excellence Alassane Ouattara de Grand-Bassam pour dispenser des cours de cette langue chinoise aux élèves de ce lycée d'excellence.

C'est avec un grand enthousiasme que la ministre de l'Éducation nationale et de l'alphabétisation, Mariatou Koné, a accueilli la signature de cet accord pour le recrutement d'un enseignant de la langue chinoise. Pour elle, c'est l'ouverture d'un nouveau chapitre dans les échanges culturels et éducatifs entre la Côte d'Ivoire et la Chine. C'est aussi le symbole de l'ouverture de la Côte d'Ivoire sur le monde. « Cela va permettre à nos enfants de s'ouvrir sur le monde. Qu'ils sachent qu'il y a le français qui est notre langue officielle, en plus de cela, il y a l'anglais, l'espagnol, l'allemand et l'arabe. Il y a maintenant la langue chinoise pour renforcer les connaissances de nos enfants. C'est un symbole éducatif. C'est la Côte d'Ivoire qui gagne en s'ouvrant davantage au monde, en permettant aux élèves issus de notre pays d'apprendre plusieurs langues », s'est réjoui Mariatou Koné. Le mandarin est aujourd'hui la langue maternelle la plus parlée dans le monde avec environ 920 millions de locuteurs. C'est la seconde langue la plus parlée dans le monde après l'anglais, avec

1 milliard de locuteurs (langue maternelle et langue seconde). Expliquant cette initiative de son pays, l'ambassadeur de Chine en Côte d'Ivoire, Wu Jie a indiqué que le recrutement d'un enseignant chinois au lycée d'excellence Alassane Ouattara de Grand-Bassam a pour objectif de faire la promotion de la langue chinoise dans cette école prestigieuse. « Faisant preuve encore une fois de l'amitié sino-ivoirienne, cette cérémonie de signature s'inscrit non seulement dans la concrétisation des engagements chinois, mais dans le développement d'un nouveau modèle de la coopération éducative Chine-Côte d'Ivoire », a justifié l'ambassadeur chinois. La coopération éducative Chine-Côte d'Ivoire a apporté des résultats significatifs. 32 écoles primaires et secondaires ont installé des clubs des amis de la Chine, attirant plus de 5000 Ivoiriens. Un institut de Confucius a été créé en collaboration avec l'université Félix Houphouët-Boigny pour satisfaire la demande croissante de la langue chinoise. Le gouvernement chinois soutient chaque année des étudiants ivoiriens pour leurs études en Chine. Sans oublier la construction du lycée d'excellence Alassane Ouattara de Grand-Bassam et la rénovation du lycée moderne Alassane Ouattara d'Anyama, deux projets financés par la partie chinoise. Il faut souligner que la journée de la langue chinoise se tiendra le 26 avril 2024 au lycée d'excellence Alassane Ouattara de Grand-Bassam.

Lambert KOUAME avec

EXAMEN DU BTS 2024 :

La plateforme d'inscription www.examensbts.net rouverte le 22 avril 2024 pour tous les retardataires



La plateforme d'inscription www.examensbts.net est rouverte du lundi 22 avril 2024 à 00h 00 au dimanche 28 avril 2024 à 23h 59, pour les candidats retardataires à l'examen du Brevet de Technicien supérieur (BTS) 2024, a annoncé, dans un communiqué, le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara.

A cet effet, il est indiqué aux candidats retardataires inscrits qu'ils pourront déposer leurs dossiers et faire leurs enrôlements biométriques du lundi 29 avril 2024 au vendredi 03 mai 2024 auprès des équipes du ministère qui seront installées au sein de l'établissement Cours ESC Castaing à Abidjan-Plateau, en face de la Direction des Examens et Concours (DEXCO).

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique précise, à toutes fins utiles, que cette réouverture de la plateforme d'inscription au BTS 2024 est la dernière. Pour rappel, les inscriptions à l'examen du BTS 2024 étaient prévues pour prendre fin le 31 décembre 2023. Elles avaient été prorogées jusqu'au 19 janvier 2024.

Mardi 23 avril 2024 : Journée Mondiale du livre et du droit d'auteur



En célébrant cette journée dans le monde entier, l'UNESCO s'efforce de promouvoir la lecture, l'industrie éditoriale et la protection de la propriété intellectuelle à travers le droit d'auteur. Le 23 avril 1616, disparaissaient Cervantes, Shakespeare et Garcilaso de la Vega dit l'Inca (quelle année !). Ce 23 avril marque aussi la naissance, ou la mort

d'éminents écrivains tels que Maurice Druon, K. Laxness, Vladimir Nabokov, Josep Pla ou Manuel Mejía Vallejo.

UNE DATE SYMBOLIQUE

C'est pourquoi, cette date ô combien symbolique pour la littérature universelle, a été choisie par la Conférence générale de l'UNESCO afin de rendre un hommage mondial

au livre et à ses auteurs, et encourager chacun, en particulier les plus jeunes, à découvrir le plaisir de la lecture et à respecter l'irremplaçable contribution des créateurs au progrès social et culturel. L'idée de cette célébration trouve son origine en Catalogne (Espagne) où il est de tradition d'offrir une rose pour l'achat d'un livre.

Le succès de cette initiative dépend essentiellement du soutien que peuvent lui apporter les milieux intéressés (auteurs, éditeurs, libraires, éducateurs et bibliothécaires, institutions publiques et privées, organisations non gouvernementales et médias) qui sont mobilisés dans chaque pays par l'intermédiaire des Commissions nationales pour l'UNESCO, les associations, centres et clubs UNESCO, les réseaux d'écoles et de bibliothèques associées et tous ceux qui se sentent motivés pour participer à cette fête mondiale.

Source: journee-mondiale.com

ANNONCES BREVES

En bref, L'institut chrétien de recherche sur l'employabilité et le social va tenir le 1er Mai prochain, jour de la fête du travail, une conférence des jeunes chrétiens. L'objectif est de permettre à ces personnes en quête d'emploi, d'embrasser des opportunités. C'est la salle CPE à Cocody cité des arts qui va abriter la rencontre. Chrétien, tu as vaincu le chômage, tel est le thème principal.

YUGELION, signifie bonne nouvelle, c'est la dénomination de la grande croisade d'évangélisation que va tenir le centre de réveil Marah. Ce sont deux jours de propagation de la bonne nouvelle de Jésus les 26 et 27 avril 2024 au terrain de la cité Marina sur la route de Bingerville. Objectif : ramener les enfants de Dieu au message de la croix. D'où le thème : La puissance de Jésus-Christ.

Direction l'autel du Dieu vivant, qui a organisé du 16 au 21 avril dernier à son siège sis à Angré Djorogobité sa convention internationale de la nuit de destinée édition 2024. Il s'agit donc d'un programme qui se déroule chaque année dans le mois d'avril. Et pour cette édition le thème était libellé ainsi : Porte ouverte selon apocalypse 3-4.

Samedis d'établissement, de faveur et d'accomplissement. Ce programme du ministère terre-promise internationale dirigé par le prophète Akré Dimitri, s'est ouvert samedi 20 avril à l'espace la parole à Cocody Angré autour du thème principal, je te bénirai à l'infini. Ce programme qui va se poursuivre sur les autres samedis à venir a tenu toutes ses promesses samedi écoulé, nous dit le prophète Aké Dimitri... L'homme de Dieu, le prophète Aké Dimitry a profité de l'occasion pour lancer un appel aux corps du christ... Notons que ce programme a vu la participation d'imminences hommes de Dieu et chantres de l'Eternel dont la chantré Louise Djéla... A noter que ce programme va se poursuivre sur tous les samedis en cours. Le prochain rdv est donc pris ce samedi 27 avril prochain à l'espace la parole à Cocody Angré de 16h à 18h.

CÔTE D'IVOIRE-AIP/:

Tout savoir sur le déroulement des concours administratifs 2024 et ceux d'entrée à l'ENA en 2025 (Feature)

Le ministre d'Etat, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto, a procédé mercredi 24 avril 2024, au lancement des 369 concours administratifs de la session 2024 et de ceux d'entrée en 2025 à l'Ecole nationale d'administration (ENA).

CONCOURS ADMINISTRATIFS 2024

Les concours administratifs 2024 concernent les recrutements nouveaux et les concours de promotion.

Pour ce qui concerne les concours de recrutement nouveau, 146 concours seront ouverts dont 11 directs, 90 de recrutement, sept concours de recrutement exceptionnel spécifique, 10 de recrutement exceptionnel spécifique (national), 10 de recrutement exceptionnel spécifique (diaspora), 18 de recrutement des personnels de santé. S'agissant des concours de promotion, 233 concours seront ouverts avec 172 concours professionnels et 51 concours, professionnels exceptionnels. La ministre d'Etat a précisé que certains concours, ouverts lors des sessions précédentes et qui n'avaient pas enregistré de candidatures au niveau de la diaspora malgré l'existence de réels besoins de ces emplois dans l'administration publique, sont reconduits à savoir ceux de démographes, ingénieurs des travaux publics option bâtiment, ingénieurs des travaux publics option routes et transport, ingénieurs statisticien économiste, médecins spécialistes (cancérologie, cardiologie, néphrologie). Toutefois, certains concours qui enregistrent d'ordinaire de nombreuses candidatures, à savoir ceux d'accès aux emplois d'adjoint administratif, de commis du trésor, d'agents d'encadrement des douanes, de constatation des impôts, d'assistants comptable, de maitres(esses) d'éducation permanente, de maitres(esses) adjoints d'éducation permanente, de maitres(esses) d'éducation physique et sportive, de maitres(esses) adjoints d'éducation



physique et sportive, techniciens supérieur de la communication, de techniciens supérieur du commerce, de techniciens supérieur de transport logistique, de techniciens supérieur de l'informatique options maintenance et réseaux télécommunications n'ont pas été ouverts en 2024.

Mme Ouloto a expliqué que l'administration publique n'a exprimé aucun besoin de personnel dans les emplois susmentionnés ajoutant que certains concours qui n'avaient pas été organisés, lors des sessions précédentes, tels que le concours direct des pompiers civils (agent servant), de recrutement des techniciens supérieurs des travaux publics option eau et assainissement sont ouverts, pour cette session 2024, afin de répondre aux besoins exprimés pour ces emplois.

INNOVATIONS ET PÉRIODE D'INSCRIPTION

Le membre du gouvernement a mentionné que certaines avancées ou innovations ayant marqué les concours de 2023 ont été renforcées en l'occurrence le téléversement en ligne du dossier de candidature comprenant un minimum de pièces administratives, du prolongement de la mesure de relèvement à deux ans de l'âge limite pour faire acte de candidature pour les concours administratifs de 40 à 42 ans (grade D1 à A3) et de 45 à 47 ans (concours de grade A4). Elle a également annoncé la déconcentration avec l'ouverture de centres de compositions assistées par ordinateur à Yamoussoukro

et la reconduction des villes retenues au titre de l'année 2024 pour abriter l'organisation. Les villes de compositions écrites des concours administratifs ont été reconduites notamment Abidjan, Abengourou, Bondoukou, Bouaké, Daloa, Gagnoa, Korhogo, Man, San-Pedro et Yamoussoukro. Les inscriptions en ligne débiteront le mardi 30 avril pour prendre fin le vendredi 14 juin 2024 sur le site web de la Fonction et la mise en ligne des convocations des candidats se fera le mercredi 17 juillet 2024. Les épreuves écrites d'admission et d'admissibilité se tiendront du samedi 17 août au dimanche 29 septembre 2024.

CONCOURS D'ENTRÉE 2025 À L'ENA

Au titre de l'Ecole nationale d'administration (ENA), le ministre d'Etat Anne Ouloto indique que les six concours seront ouverts, à savoir les trois directs et les trois concours professionnels d'accès aux cycles de formation (moyen, moyen supérieur et supérieur). Les inscriptions se tiendront du lundi 29 avril au dimanche 26 mai 2024 à minuit, sur le site web de l'ENA (www.ena.ci). Dans la mise en œuvre de la vision du chef de l'Etat, l'âge pour les concours de l'ENA passe de 33 à 35 ans pour le cycle moyen, de 38 à 40 ans pour le cycle moyen supérieur et de 41 à 43 ans pour le cycle supérieur, de l'harmonisation au 05 janvier 2024 de la date de référence pour le calcul de l'ancienneté des fonctionnaires candidats aux concours de promotion. Comme innovations, pour les concours d'entrée à l'ENA, il s'agit de la réforme de l'épreuve orale devant le grand jury sous forme d'entretien concours professionnel/concours direct (CP/CD), de la fixation de l'ancienneté requise des fonctionnaires candidats à trois ans à compter de la date de nomination ou de promotion pour l'ensemble des cycles de l'instauration de la copie unique pour les compositions des épreuves

Après l'annonce du décès du chanteur KODA au Ghana, la famille brise enfin le silence

La famille du regretté chanteur de gospel Kofi Owusu Dua-Anto, dont on se souvient affectueusement sous le nom de KODA, demande respectueusement le respect de son intimité alors qu'elle pleure la perte du musicien bien-aimé.

Une nouvelle est tombée lundi comme un tsunami dans le monde évangélique, KODA est décédé des suites d'une brève maladie le dimanche 21 avril 2024. Emoi et tristesse se faisaient sentir sur tous les visages et surtout sur tous les réseaux sociaux à l'annonce de ce décès de KODA. Chacun marquait un étonnement et compatissait avec la famille biologique du chanteur. Tous étaient unanime, KODA était un grand serviteur de Dieu et un grand artiste. C'est pourquoi dans un communiqué rapporté par Citinewsroom, la famille a exprimé sa profonde tristesse et sa dévastation, exprimant sa gratitude pour l'amour et le soutien immenses reçus de ses collègues, amis, fans et proches.

La famille a également demandé la confidentialité, déclarant : « Alors que nous sommes aux prises avec le choc et le chagrin de cette perte, nous demandons humblement la confidentialité pendant cette période profondément difficile pour guérir et pleurer en famille. »

Vous trouverez ci-dessous la déclaration complète. La famille Dua-Anto,



Ewurama Dua-Anto avec les familles Osae et Dankwa, et TOUTES les familles alliées annoncent solennellement le décès soudain de leur fils, frère, neveu

et mari. Kofi Owusu Dua-Anto (KODA) [décédé] le dimanche 21 avril 2024 des suites d'une brève maladie. Le départ soudain de KODA nous a laissés tristes et dévastés ; et nous apprécions profondément l'effusion d'amour et de soutien de la part de nos contemporains, amis, fans et proches.

Alors que nous sommes aux prises avec le choc et le chagrin de cette perte, nous demandons humblement l'intimité pendant cette période profondément difficile pour guérir et pleurer en famille. Nous vous invitons à visiter www.kodasmemorial.com qui sera accessible sous peu avec des informations sur ses arrangements commémoratifs et funéraires. L'héritage de KODA perdurera et résonnera pour l'éternité. « Bienheureux ceux qui meurent désormais dans l'Éternel : oui, dit l'ESPRIT, afin qu'ils se reposent de leurs travaux, et que leurs œuvres les suivent. » (Apocalypse 14 :13). AMEN

écrites de la première étape (phase de présélection), de l'instauration du dépôt physique des dossiers de candidature après la première étape (phase de présélection), du remplacement des épreuves d'Histoire et de géographie des compositions de la deuxième étape d'admissibilité au cycle moyen par l'épreuve de la Connaissance du monde contemporain (CMC), de la déconcentration des épreuves écrites de la première étape (phase de présélection) aux concours directs dans deux villes de l'intérieur du pays à savoir Daloa et Yamoussoukro. En ce qui concerne les concours directs d'entrée à l'ENA, on peut noter l'extension de la déconcentration des épreuves écrites de la première étape (phase de présélection) à une troisième ville de l'intérieur du pays : Abengourou. Transparence

dans le processus de l'organisation des concours. Le ministre d'Etat, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration a saisi cette tribune pour inviter, encore une fois, les candidats et les parents des candidats à une préparation sérieuse des concours qui sont très sélectifs.

Elle a appelé les potentiels candidats à rester concentrés, et tourner le dos à tous les escrocs et vendeurs d'illusions qui font miroiter des possibilités d'admission aux concours.

« Mieux, je les invite à dénoncer tous ces démarcheurs et fraudeurs de tous acabits, en appelant le numéro vert 1364 que nous avons spécialement créé pour dénoncer ces vendeurs d'illusions. Tous ceux qui ont des informations sur des pratiques illégales, sur des trafics peuvent également le signaler

sur la plateforme SPACIA », a précisé Mme Anne Ouloto. Le membre du gouvernement a rassuré que l'objectif reste de crédibiliser les concours, de fiabiliser les processus et d'accroître la transparence. Dans cette ambition, elle a annoncé que dès cette année, le guichet unique des concours sera opérationnel avec pour mission de rassembler tous les concours d'accès à un emploi dans la Fonction Publique sur une plateforme unique, avec des procédures uniformisées et la simplification de l'inscription pour les candidats, entre les différents concours d'une même année mais aussi d'une année à une autre, sans avoir à reconstituer un nouveau dossier.

(AIP)